

# *L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a approuvé un décret en faveur des jeunes*

---



Caracas, 6 septembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a approuvé un décret qui appuie la participation des jeunes à la construction de la paix, à la lutte contre la guerre économique et à la répartition des richesses que génère l'industrie du pétrole.

Une déclaration approuvée hier, appelle les jeunes à participer activement et massivement à la promotion de l'ordre public et d'un rapprochement entre tous les Vénézuéliens.

La nouvelle disposition légale réaffirme que l'Assemblée Nationale Constituante est un espace pour que la jeunesse puisse exprimer ses vues et ses besoins et en débattre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140577-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-a-approuve-un-decret-en-faveur-des-jeunes>



**Radio Habana Cuba**